

Die Frau

16.09.2002

Die Frau ist dazu berufen, in Familie, Gesellschaft und Kirche etwas hineinzutragen, das nur ihr eigen ist und das nur sie zu geben vermag.

Gespräche mit Msgr. Escrivá de Balaguer, Nr. 87

Einer Frau mit der entsprechenden Vorbildung sollten auf jeder Ebene des öffentlichen Lebens alle Möglichkeiten offen stehen.

*Gespräche mit Msgr. Escrivá de
Balaguer, Nr. 90*

Sicherlich wird es immer Frauen geben, die sich ausschliesslich ihrer Familie widmen, dieser grossartigen, lohnenden Aufgabe, die einen wirklichen und wertvollen Beruf darstellt. Mit ihrer Tätigkeit üben sie oft eine erheblich weiterreichende Wirkung aus als viele andere Berufstätige.

*Gespräche mit Msgr. Escrivá de
Balaguer, Nr. 88*
